
質 問 事 項 答弁者

プレミアム商品券につ
いて

一、渡嘉敷村では、「コロナに負けない」を掲げ、プレミ
アム付商品券を発行していますが、私たちがお店で使うと
お店側はどのような仕組みでお金を得ることができるので
すか。また、渡嘉敷村のどのようなお金を使ってこの事業
を行っているのですか、教えてください。
　そして、村内放送で早い段階で売り切れたと聞きました
が、再販の予定等はあるのですか。

村内のイベントについて 二、今年はコロナの影響もあり、学校では球技大会や職場
体験などが中止になり、また運動会も縮小しての開催にな
りました。渡嘉敷村内での多くの行事が中止もしくは延期
になっています。そこで質問なのですが、こういった状況
ではありますが、村民を対象としたイベント等の計画はあ
りますか。また、イベント等を行う場合、どのようなコロ
ナの対策を行いますか。
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質 問 事 項 答弁者

コロナについて 一、現在、沖縄本島を始め、様々な地域でコロナが流行し
ています。（10月26日）人口10万人あたりの新規感染者数
が全国最多となっており、「沖縄コロナ警報」がだされま
した。幸い渡嘉敷村でコロナの感染者は出ていません。渡
嘉敷村民がしっかりと対策を行った結果だと思います。そ
こで質問なのですが、村内には診療所１カ所しかありませ
ん。もし村内でコロナが出た場合、どのような対応を取る
のですか。

運動場について 二、渡嘉敷小中学校の運動場について質問です。運動場の
主にトラックなのですが、大雨が降った場合表面に小石が
浮き出てきて、でこぼこしてしまいます。運動会前や愛汗
活動などで拾ったり等を行ったのですが、なかなか解決し
ません。また、そのような状況で体育を行うとけがの原因
になる可能性があります。このような状況を改善できませ
んか。
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質 問 事 項 答弁者

渡嘉敷村の経済状況に
ついて

一、現在の渡嘉敷村の経済状況についてお聞きしたいで
す。コロナの影響で観光客が去年より減っていると思いま
す。そのため、渡嘉敷村の経済が例年と比べて回っておら
ず、お金が少ないと思うのですが、今後の渡嘉敷村の経済
状況を回復させるためにどのようなことを考えています
か。また、どのような計画を立てて実施していくのか知り
たいので、教えてください。

阿波連の街灯設置につ
いて

二、阿波連の新垣商店からケラママリンにかけて街灯がな
く、塾の帰りなど夜に出かけるときにとても暗く足下が見
えない状態になっています。以前足下が見えずに落ちてい
る物を踏みそうになってしまいました。また、ハブがいた
こともあります。そこで、数メートル間隔で街灯を設置す
れば暗くなるのが早い冬でも安心安全に歩くことができま
す。街灯の設置を検討することはできないでしょうか。

渡嘉敷村の野良猫につ
いて

三、渡嘉敷や阿波連にはたくさんの野良猫がいるのをご存
じでしょうか。そのたくさんの猫の中にはけがをした猫、
おなかの中に赤ちゃんがいる猫などがいます。そこで質問
なのですが、その猫に対して治療や保護、去勢手術などの
対策を行っているのでしょうか。わたしは動物が好きなの
で、けがをしている猫などを見ると心が苦しくなってきま
す。村民と猫たちがともに良い環境のなかで暮らせる環境
が必要だと考えているのですが、村としてどのように考え
ていますか。
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公民館の羽アリについ
て

一、公民館についての質問です。私は毎週公民館で行われ
ている塾に通っています。そこで気になったのですが、現
在公民館に羽アリが多く、勉強を行っている最中にたくさ
ん飛んできます。快適に公民館を活用するために羽アリに
ついて対策をしてほしいです。

渡嘉敷小中学校のホー
ムページについて

二、渡嘉敷のホームページに渡嘉敷小中学校のホームペー
ジにとぶリンクがあるのですが、それを開いてもエラーと
表示されます。その原因を教えてほしいです。また、復旧
する予定はあるのですか。学校の予定や行事での小学生や
中学生の頑張りをのせて共有するととても便利だと思うの
で、復旧をお願いしたいです。
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渡嘉敷村に生息してい
るイノシシについて

一、渡嘉敷村には多くのイノシシが生息しています。夜、
車に乗っているときに見かけることがあります。そこで、
イノシシについて二つ質問があります。一つ目は、イノシ
シによる被害状況です。畑などでイノシシの被害はあるの
でしょうか。また、被害がある場合どのような被害が出て
いますか。二つ目は、現在どのくらいのイノシシを捕獲し
ていますか。そして、今後私たちの安全や農作物への被害
等をなくすために村としてどのようなことを考えています
か、教えてください。

森林公園の利用につい
て

二、森林公園について質問です。森林公園には広場やトイ
レなどもあり、あそぶのにとても適した場所だと思いま
す。しかし、現在草が長くなっていること、地面がボコボ
コしており、遊びにくくなっています。草刈りや広場の手
入れなどを行う予定はありますか。ぜひ、安全にあそべる
ように手入れをお願いします。



質 問 事 項 答弁者

渡嘉敷の環境問題につ
いて

一、近年、台風の被害が拡大しているように感じられます
が、台風の接近による漂流物はどのくらい流れ着いている
のですか。そして、どのように処理を行っていますか。
　また、それらのゴミをきれいにするビーチクリーンなど
の清掃活動の実施はどうなっていますか。

ハブの出没について 二、近頃気温も下がってきて、肌寒く思うことも増えてき
ました。涼しくなってきたことでハブの出没が増えてくる
と思います。そこで質問したいことが三つあります。一つ
目は、ハブを発見した際はどこに連絡をすればよいです
か。二つ目は、ハブを捕獲するための罠は設置されている
のでしょうか。三つ目は、注意喚起を目的としたポスター
などの設置状況はどうなっていますか。

体育館のカーテンにつ
いて

三、体育館のカーテンについて要望なのですが、カーテン
が古くなって穴が開いてしまっています。部活などを行う
際に、光が差し込んでとても困っています。ガムテープや
裁縫道具などで補修などをしましたが、次々穴があいてし
まっています。体育館のカーテンを買い換えをお願いした
いです。

質 　問　 の　 要　 旨

渡嘉敷中学校　3年 座　間　味　秀　知


